ぐんぐん

菅山小学校 第2学年だより 第64号令和3年12月7日(火)

動物園に行こう 何がまってるかな 3

電車を降り、私が班長に手渡していた写真を手がかりにバス停に向かった子供たち。階段を降りると、テーマパークのアトラクションなみの行列がありました。ちょうど大学に向かう学生の乗車時間と重なっていたようで、予定していたバスには乗れませんでした。「次は何時のバスに乗れるかな。」と少し心配していた子供たち、しかし、事前に学習したバスの時刻表の見方をいかして、「次はこれに乗れるんじゃない。」と、見通しを持つことができていました。やっとバスに乗れはしたものの、学生が降りるのは、動物園入口の次のバス停だったため、車内は最後まですし詰め状態。子供たちは、後部座席に座ったこともあり、後ろから通路に立っている人の隙間をかきわけながら運賃箱の所まで進み、無事支払を済ませることができました。

のりものたんけん(NYさん)

☆さいしょの自どうかいさつを通るためにきっぷを買いました。わたしは、きっぷの買い 方が分からなかったけど、HKちゃんが、「さいしょに子どもボタンをおして、つぎに、 210 円のボタンをおして、そのつぎに 210 円お金を入れてね。」と、言って教えてくれま した。そして、自どうかいさつを通りました。自どうかいさつの中にきっぷを入れたら あながあきました。それでエレベーターがありました。それをおりたら電車をまつ所に つきました。三島行きが来る時間は9時8分でした。その間、だんだん足がつらくなっ てきて、わたしは、とちゅうしゃがみました。すると、TRくんが、「だいじょうぶ。」 と、言ってくれました。わたしは、「だいじょうぶ。」と、言いました。それで、9時2分 の電車がきました。電車が通りすぎた時、TRくんが「電車はやすぎ」と、言っていま した。また、TRくんが「NYちゃんと、HKちゃんと、KRくんはこわくないの。」と、 言いました。それで、ようやく電車がきました。のった時HKちゃんが「どこにすわる。」 と、言うと、KRくんが「ドアの近くでいいんじゃない。」と、言いました。その後もち むね駅につきました。すると、TRくんが、「もちむねだから、もちもちしたむねだね。」 と、言いました。そのつぎにしず岡につきました。それでTRくんが、「つぎ、東しず岡 だよ。」と、言うと、KRくんが「もうリュックしょっとこ。」と言ってわたしは、「そう だね。」と、言いました。そして、東しず岡につきました。

のりものたんけん(MSさん)

☆駅の中にはハトがとんでいました。それで、ぼくは「ハトいるじゃん。」と、言いました。 白 A がきっぷを買う番がきました。きっぷを買う時、ぼくは何もわからないところがあり ませんでした。でも、Y R くんがちょっとこまっていたので、教えてあげました。自どう かいさつを通る時、S H くんが、「そこ車いすのマークがついているけど、通っていいの。」 と、言いました。すると、先生が「べつに車いすマークのところを通ってもだいじょうぶ だよ。」と、言いました。それでぼくは安心しました。そして、2 番のりばに行きました。 市のバスがよていよりもはやく着いたので赤は10分くらい、白は16分くらいまちました。 時計で時間をたしかめて、ぼくは、「白、後16分もまつのか。赤組ずるすぎ。」と、言い ました。先に赤組は三しま行きふつう電車にのって行きました。白組はその後10分くら いまって、おきつ行きふつう電車がきました。 電車にのると、KSさんが西やいづや、いろいろな駅を当てていたのですごいなーとも思ったし、どうやって、6この駅もあったのにおぼえたのかなーと、思いました。電車の中は、人がめちゃくちゃいたのでだれもすわれませんでした。でも、と中で2人おりて、EMちゃんと、SAちゃんがすわりました。しずおか駅で15人くらいおりて、白組ぜんいんすわれました。電車の中には、ねそうになっているおきゃくさんや、けいたいをいじっているおきゃくさんもいました。東しずおかえきについて、自どうかいさつを通る時、中にきっぷを入れる音がいい音でした。

